



ISRAEL L. MURILLO

Teatro

## Presas en el Teatro Principal

Burgos

Ágora Teatro cerró ayer la representación en el Teatro Principal de Burgos de su última propuesta teatral *Presas*, escrito por Ignacio del Moral en colaboración con Verónica Fernández. Una pieza coral donde nueve mujeres esperan la visita de un hombre en la cárcel. Es el obispo. El escenario del encuentro. Una cárcel de los años 40 o 50 en una España opaca y gris. La pieza permite reflexionar sobre esa realidad, sin un protagonismo específico. Todas las historias de delincuentes, presas políticas generan compasión. Todas ellas tienen la misma fuerza en el drama. Todas esperan el indulto.